

Wanderstrecken werden genauestens vorgeplant

Landesehrenbrief-Übergabe an zwei Edelweiss-Aktive

Hanau (pm/upn). Lediglich die Ehefrauen und einige Vorstandsmitglieder in den Reihen des Wanderclubs Edelweiss 1910 Hanau wussten Bescheid von der hohen Ehrung, die dem Ersten Vorsitzenden Helmut Forster sowie dem Ersten Wanderwart Wolfgang Lill jüngst zuteil wurde.

Der Kreisbeigeordnete des Main-Kinzig-Kreises, Matthias Zach, zeichnete im Namen des hessischen Ministerpräsidenten Volker Bouffier und in Vertretung von Landrat Erich Pipa die beiden verdienten Wanderfreunde mit dem Ehrenbrief des Landes Hessen aus.

Die Überreichung der Ehrenbriefe erfolgte im Rahmen der Jahreshauptversammlung des Wanderclubs im Beisein von Birgit Behr, Erste Stadträtin der Stadt Erlensee, und Wolf-Rüdiger Fritz, ehrenamtlicher Stadtrat in Maintal. Bei der Laudatio übergab Zach auch zwei Präsentkörbe, die gemäß dem Thema „Wandern“ mit Pflanzen, einem Stiefel und Wein künstlerisch gestaltet waren.

Helmut Forster ist seit 1985 Mitglied im Hanauer Wanderclub und seit 1988 Erster Vorsitzender. Wolfgang Lill ist seit 1983 Mitglied und wurde 2000 als Wanderwart in den geschäftsführenden Vorstand gewählt. Forster und Lill zeichneten sich

gleichermaßen durch ihr soziales Auftreten im Verein und besonders durch ihr ehrenamtliches Engagement in der Vorstandsarbeit aus, würdigt der traditionsreiche Wanderclub.

Sie führen „mit Leidenschaft und hoher Verantwortung“ jährlich mindestens zehn Ganztageswanderungen und mindestens eine Mehrtages-Busreise ins In- oder Ausland, die „höchsten Ansprüchen“ bei der Planung der Wanderungen und Erprobung der Wanderstrecken durch Vortouren standhielten, lobt der Verein weiter.

Ein wesentliches Merkmal bei den Planungen sei die sorgfältige Vorbereitung von besonderen Abläufen für ältere oder weniger leistungsstarke Teilnehmer. Dies erfolgt zum Beispiel durch die Einbindung von kürzeren oder leichteren Wanderstrecken in den Wandertag. Eingeplante Besichtigungen kultureller Einrichtungen würden von den Teilnehmern gerne angenommen. Auch auf die Teilnahme von Gastwandern und ihrer Betreuung werde großen Wert gelegt.

Zach, Behr und Fritz bedankten sich unisono bei den Geehrten für ihr langjähriges ehrenamtliches Engagement und die Bereitschaft, Verantwortung zu übernehmen.

▷ www.edelweiss-hanau.de



Sorgen für erlebnisreiche Touren beim Wanderclub Edelweiss: Helmut Forster (Zweiter von rechts) und Wolfgang Lill (Mitte) wurden vom Kreisbeigeordneten Matthias Zach (Zweiter von links) im Beisein von Birgit Behr und Wolf-Rüdiger Fritz mit dem Landesehrenbrief ausgezeichnet.

Foto: Privat